
 

別記様式（第７条関係） 

議 会 報 告 会 実 施 報 告 書 

 

２７年１１月２７日 

土浦市議会議長   矢 口  清  様 

土浦市議会議会報告会実施要項第９条第１項の規定により提出します。 

議会報告会  広報広聴委員長  吉 田 千 鶴 子   

開催日時 平成２７年１１月１４日（土） １４時００分 ～ １６時００分 

開催場所  議場 

出席議員 

司会者 吉田千鶴子 

報告者 平石勝司，栁澤 明，荒井 武，竹内 裕 

記録者 篠塚昌毅 

 勝田達也，井上圭一，塚原圭二，島岡宏明，今野貴子，下村壽郎，

鈴木一彦，小坂 博，柴原伊一郎，海老原一郎，矢口 清， 

吉田博史，寺内 充，川原場明朗，福田一夫，内田卓男，久松 猛，

折本 明，沼田義雄，松本茂男 

参加人数 ８２名 

実施内容 

（１）議会施設見学会 

（２）常任委員会議案審査等の報告 

（３）市民意見発表（８名） 

※別添「次第書のとおり」 

主な意見 

・提言等 

 議会（議員）に対しては、常名総合運動公園計画について議会として特別

委員会を設置して検討してほしいことや、議員と市民の意見交換の場を設け

るなどの議会報告会の充実を求める意見が出されました。 

 また、市に対するものとしては、少子化対策としてのマリッジサポーター

制度への支援、乗り合い通勤による二酸化炭素の削減の取り組み、国・県・

市の連携強化、大気汚染調査の重要性、霞ヶ浦を利用した市民協働のまちづ

くり、ふるさと納税を利用した奨学金制度の設立の提言を市民の方々からい

ただきました。 

 その他に、実施後のアンケートには、議会側には土日・夜間開催や議員定

数の削減望むもの等がありました。市に対するものとしては、新市庁舎開庁

による市街地活性化や旧庁舎の有効利用、市民会館のリニューアル、キララ

バスの荒川沖延伸等がありました。 

そ の 他 

特記事項 

 


